



## 2学期が始まりました！

校長 千葉 雅樹

今年は、全国中学校ソフトテニス大会の当番校業務の関係で、他の中学校よりも遅い、8月25日（木）が2学期の始業式でした。

夏休み中、始業式に向けて、子どもたちに何をお話ししようかといろいろ考えました。そんなときに、日本郵政の「夏に手紙を書こう」というキャンペーンが目にとまりました。

その中で、斎藤さんの手紙が紹介されました。まず、私が思ったことは、斎藤佑樹さんは、とても字がきれいで、彼の誠実な人柄が表れているように感じたことです。

そして、その手紙を読んでみると甲子園に向かう球児たちに向けての内容ですが、「人が前向きに生きていくためには何が必要なのか」という内容でした。

私は「これだ！！」と思い、次のようなお話をしました。

「齊藤さんは、自分自身、不安だらけの時期を過ごし、挫折を経験してきたけれど、人がなんとか前を向いていくために必要なものは「記憶」だと言っています。最後まで諦め抜いた記憶は、未来を生きる大きな力になると言っています。

今日から2学期が始まります。広陵祭や新人戦、受験勉強など、色々な活動が始まります。

そんな中で、ときには踏ん張り、ときには休み、ときには仲間と協力し、そのときそのときで、やれることを精一杯やったという記憶「経験」が、前を向いて生きていくための力になるということを信じ、「知恵と勇気と優しさ」で頑張ってほしい。

そう校長先生は思っています。」

（一部抜粋）

いよいよ2学期が始まりました。1学期同様に、新型コロナをはじめ、色々な対応を迫られる中、本校の子どもたちのために、全職員が一丸となり、「知恵と勇気と優しさ」で頑張って参ります。今後とも保護者、地域の皆様には本校の教育活動に対しまして、ご協力とご支援をお願いいたします。

また、最後になりますが、皆様におかれましても、どうかご自愛くださいませ。

追伸、7月31日（水）、地域のお祭りに参加した本校吹奏楽部の子どもたちにたくさん拍手をいただきましたこと、厚くお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

この夏にすべてをかける君へ  
暑い日が続々とすが、体調など崩していないのか。  
体格も投げかねないくらいで、夢か叶うことをよりも競っている君と  
出会ったときから、僕はずっと、16年前の自分を重ねていました。  
その夢は、きっと叶うよ。とは、僕は言いません。  
勝負はわからないから。みんな夢を持った人のぶつかりあひだから。  
ただ、今のままでいきな君のまゝ、どうかこの夏のマウンドで立ち抜けてしまい。  
これから先、クラウドでクラウド以外でも君をいろんな形で見守っています。  
僕のように不安だらけの時期を絶えず、挫折を味わうこともあるかもしれません。  
それがいとへ前を向くために必要なもの。それは記憶だと思はず。  
過去の榮光、だなんて言われるこどもあるけれど。  
最後まで闘い抜いた記憶は、株を生む大きな力になります。  
アホで、大舞台かすぐにそこだったときに、先の話なんですか？  
この夏、いろいろ迷い球を投げるのに君じゃない。  
いちばん熱い球を投げるのが、いちばん強い球を投げるのか。  
なんとかいちばん速い球を投げるのか、君であります。と思ひます。  
これから君の遇する夏が、君を一生磨き立たせる夏になりますように。  
よし、頑張れ。

2022 夏 斎藤佑樹

# 中体連全道・全国大会、吹奏楽コンクール結果！！

## ＜男子卓球部＞

### ★全道大会

8月2~4日 旭川市リアルター夢りんご体育館  
個人戦 3位 中田 浩星(全国出場)

### ★全国大会

8月19~22日 苫小牧市総合体育館  
個人戦 1回戦敗退 中田 浩星

## ＜女子卓球部＞

### ★全道大会

8月2~4日 旭川市リアルター夢りんご体育館  
個人戦 ベスト8 野藤 織乃(全国出場)  
個人戦 ベスト16 中田 美聖

### ★全国大会

8月19~22日 苫小牧市総合体育館  
個人戦 1回戦敗退 野藤 織乃

## ＜女子ソフトテニス部＞

### ★全道大会

7月29~31日 北見市東陵運動公園テニスコート  
個人戦 2回戦敗退 佐藤 ありあ・吉岡 茉菜

## ＜陸上部＞

### ★全道大会

7月27~29日 北見市陸上競技場  
100m 出場 金子 隼大  
走り高跳び 出場 田中 謙佑  
走り高跳び 出場 渡辺 瑞己  
標高跳び 1位 田中 健仁(全国出場)  
標高跳び 決勝進出 大八木 鈴音

### ★全国大会

8月17~21日 福島県 とうほう・みんなのスタジアム  
標高跳び 8位 田中 健仁

## ＜吹奏楽部＞

8月6日 旭川市文化会館  
北海道吹奏楽コンクール旭川地区予選  
中学校C編成の部 銀賞



## 自転車通学許可(一部)

本校では今年度より、校区外から通学している生徒に限って、登下校の自転車通学を許可しています。東鷹栖方面、六合中方面から自転車で通学している生徒が15名います。

自転車通学の許可に合わせて年度当初には、全校生徒を対象に「交通安全教室」を実施しました。また、許可の条件として、「自転車保険に加入すること」と「自転車安全点検を受けること」を義務付けています。

広陵中校区内は、歩道が狭く、一時停止標識がない交差点が多くあるのが特徴です。生徒には交通安全に関する指導を徹底しているところですが、時折、地域の方々から苦情の電話をいただくこともあるのが現状です。

地域の方々には、引き続き登下校中の生徒の様子を見ていただき、お気付きのことございましたら、遠慮なく学校までご連絡いただきますようお願ひいたします。

## 吹奏楽部 地域で活躍！

7月31日(日)「二・七町内会夏のタベ」(会場:ひまわり公園末広1条5丁目)で、吹奏楽部が演奏を披露しました。コロナ禍の中、このような演奏会への参加は久しぶりです。当日は、オリジナルTシャツを身にまとい、全5曲を堂々と演奏しました。



## 9月のおもな行事

- ・12日(月) 広陵祭保護者公開日  
(合唱リハーサル)
- ・13日(火) 広陵祭
- ・14日(水) 学力テスト総合A(3年)
- ・15日(木) 学校納入金振替日⑤
- ・16日(金) 教育実習終了

※新型コロナウイルスの状況によって変更の可能性もあります！

- ・22日(木) 1. 2年生中間テスト  
後期生徒会役員選挙
- ・26日(月) 宿泊研修(2年)～27日  
国際理解教育出前講座I
- ・28日(水) 各種委員会
- ・29日(木)

